



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 147
16 de junio de 2022

La Facultad de Ciencias Económicas apunta al fortalecimiento académico

Tras un proceso de elecciones internas en la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Central del Ecuador, el Magister Jorge Granda se posesionó como nuevo decano. En entrevista para Radio Universitaria, la máxima autoridad de esta unidad académica indicó que su plan de acción promete un cambio en la gestión y funcionamiento de la Facultad con acciones como el mejoramiento de los procesos de investigación formativa, que contribuyan estratégicamente en la formación académica y profesional de las y los estudiantes.

El desafío, como menciona el nuevo decano, es fortalecer la gestión académica, a través de una mayor articulación de los ejes profesionalizantes de las carreras, y así lograr un efecto sistémico sobre la formación con un cuerpo básico de competencias que permitan a los egresados de las distintas carreras ejercer en igualdad de condiciones, así como también desempeñarse profesionalmente en los distintos ámbitos.

Sobre la oferta de posgrado mencionó que la Facultad está interesada en aportar con maestrías que tengan contenidos más coyunturales orientados a la consecución de niveles avanzados como doctorados y postdoctorados, con el fin de contribuir como Universidad a la resolución de problemas que afectan a la sociedad y a su economía.

Respecto a los convenios y acuerdos que maneja la Facultad de Ciencias Económicas mencionó como esencial, el hecho de ampliar el rango de instituciones vinculadas, con lo cual se priorice a aquellas que se encuentran relacionadas con la actividad profesional de los futuros egresados, de tal manera que esas experiencias también permitan enriquecer la formación universitaria en un entorno laboral concreto.

AI

